Dem Sozialismus gehört die Zukunft

Die Wahlen zur Volkskammer und zu den Bezirkstagen fallen in das Jahr des V. Parteitages der SED, der unter der Losung stand: Der Sozialismus siegt! Die Deutsche Demokratische Republik hat sich in den vergangenen Jahren als stark genug erwiesen, für Deutschland den Frieden zu sichern. Dieser Weg muß weiter beschritten, das Neue muß fest begründet werden.

Bürger der Deutschen Demokratischen Republik, seid Euch bewußt, daß von Euch und Eurem Tun das Schicksal der deutschen

Dinge bestimmt wird!

Ihr seid Bürger des deutschen Staates, der im Kampf der Völker für die Erhaltung des Friedens einen geschichtlichen Beitrag zu leisten hat. Im Ringen der beiden Kräfte in Deutschland, der Kräfte des Friedens und der des Krieges, wird der geschichtliche Beitrag zur Sicherung des Friedens in Deutschland durch die Überlegenheit unserer sozialistischen Ordnung über die alte kapitalistische Ordnung geleistet werden.

Wer den Frieden fest begründet, wer den Krieg für immer bannen will, der gehe mit uns den Weg in die sozialistische Zu-

kunft!

Der Krieg hat seine Ursache in der alten kapitalistischen Ordnung, in der das Wolfsgesetz den Menschen zum Feind des Menschen macht, in der die Macht der Millionäre die Millionen rechtlos macht. Wer dem Krieg für immer wehren will, der wende sich mit Herz und Hirn der sozialistischen Ordnung zu, die die Heimstatt des Friedens der Welt ist.

Die Nationale Front des demokratischen Deutschland ruft Euch, Bürgerinnen und Bürger der DDR, zum Aufbau des Sozialismus. Sie ruft Euch damit auf, die höchsten und edelsten Gedanken der Menschheit zu verwirklichen und durch Eure Taten

die Sehnsucht von Generationen zu erfüllen.

Dem Sozialismus gehört die Zukunft! Die Zukunft wird unser sein!

Deutschland wird leben!

Die Herrscher der Vergangenheit haben sich als unfähig erwiesen, die nationalen Interessen des deutschen Volkes zu vertreten. Sie konnten die deutsche Nation nur an den Rand des Abgrundes stoßen, das Inferno des Krieges über unsere Nation heraufbeschwören und Deutschland spalten. Sie wollen morgen mit Atombomben fortsetzen, was sie mit Gasgranaten im ersten Weltkrieg und mit V-2-Waffen im zweiten Weltkrieg begannen. Von den Verderbern der Nation kann nur Verderben kommen!

Die Nationale Front des demokratischen Deutschland vereint in sich all jene Kräfte, die sich den Kräften des nationalen Ruins entgegenstellen und die das Schicksal der Nation fest in ihre